
⑬銀山に巨大風車が建つ計画が 

あることを、知っていますか？ 

  

 
 
 
 

 
 

  
 

 
 

 

 

宮城県の地元住民が

計画を中止するよう  

 要望している 

NHK NEWS WEB  
6 月 24 日 の 山形 NEWSWEB より 要約 

風力発電「どうして関電なのか 
きちんと意見言いたい」知事 

 関西電力、蔵王山の宮城県側、川崎町の 
 山地で、最大で１９基程度の風車を設置 
 する、大規模な風力発電事業を検討して  
          いる。 
 

山形県の吉村知事（６月 24 日の会見で） 

「事業者が関西電力と聞いて、どうして 
 関西電力なのかという印象を持った。 

 村井知事の話を知って、同じような 

ことを考えていると思った」 

宮城県の村井知事（６月 13 日の会見で）

「関西電力が東北にわざわざ出てき
てこういったものを設置せずとも、
関西でやればいいのではないか」 

余市・古平・仁木・共和 

ウインド ファーム計画事業（最大 64 基） 

 

 

北海道の鈴木知事
は、どのように 
お考えだろう？？ 

 



 
お問い合わせ 風力発電を考える会 瀬川裕人（銀山２丁目 ☎３３−５５９０ 

 
 

 


